

## 今年一年ありがとうございました

令和7年も残りわずかとなりました。11月20日（木）には150周年記念式典を盛大に行い、全校児童で節目の年をお祝いできました。その後、3年生でインフルエンザ感染の流行が拡大し、学年閉鎖の措置となりました。幸い感染の広がりも少なく、12月には「マラソン大会」や「4年わくわく体験活動」などを無事に終えることができ安心しています。市内では、今もインフルエンザのため学級閉鎖をしている小・中学校が多数あります。冬休みに入ってからも、感染予防に努めていただければと思います。

明日、23日（火）終業式を迎えるにあたり、子どもたちは学年ごとに振り返りを行いました。一人一人がんばったことやできるようになったことは違いますが、どの子も着実に成長をしています。

3学期（※6年生は最後の3ヶ月）に向けて、具体的な目標をもち、努力を続けられるかどうかが大切です。1月7日（水）始業式には、子どもたちの元気な姿に会えることを楽しみにしています。

## 自分の思いを伝えるって…



12月15日（月）の5・6時間目を使って、6年生が文化芸術体験推進事業のワークショップに参加しました。講師2名のテンポのよい指導で、子どもたちは最後まで飽きることなく集中して楽しく取り組むことができた様子でした。「歯医者さんと患者さん」「2人でコップを作りましょう」などの即興のお題に、2人で息を合わせ、なりきりパフォーマンスを行うなどして、自分の伝えたいことを工夫して表現する力が少しあつた気がします。

これから時代は、知識だけでなく、思考力や表現力が重視されます。1枚の写真を見て「あなたは写真から何を考えましたか？」などの問題が入試でも出されるそうです。思いを伝えることは大切ですね。

個人懇談会へのご参加  
ありがとうございました

年末のお忙しい中、「個人懇談会」に参加していただき、ありがとうございました。限られた時間ではありましたが、学校の様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きしたりすることができました。6年生では、中学校の進路選択も話題となりました。今後も、家庭と学校が連携し、さまざまな教育活動を進めてまいります。

また、「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。結果をしっかりと分析し、次年度に向けてのよりよい改善案を考え、学校新聞やホームページなどに掲載させていただきます。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## おはなしろうそくの会



15日（月）～17日（水）の3日間、各学年1時間ずつ、「おはなしろうそくの会」の皆さんのが来て、学年に合ったストーリーテリングをしてくださいました。お手玉の手遊びも教えてもらいました。

本校では、毎年この時期に行われる、子どもたちがとても楽しみにしている行事の一つです。

